

Stevania Novia Salvionita

by UNITRI Press

Submission date: 02-Aug-2023 07:24PM (UTC-0700)

Submission ID: 2140638202

File name: Stevania_Novia_Salvionita.docx (41.79K)

Word count: 773

Character count: 5369

AKUNTABILITAS PELAYANAN PRIMA
DI DESA JEDONG KECAMATAN WAGIR KABUPATEN MALANG

SKRIPSI



Disusun oleh:
Stevania Novia Salvionita
2019210063

PROGRAM STUDI ADMINISTRASI PUBLIK
FAKULTAS ILMU SOSIAL DAN ILMU POLITIK
UNIVERSITAS TRIBHUWANA TUNGGADEWI
MALANG

2023

Ringkasan

Latar belakang penelitian ini adalah untuk mengetahui bidang tanggung jawab pelayanan dasar Kantor Desa Jedong dan faktor pendukung dan penghambat dalam pelaksanaan pelayanan di lapangan. , dianggap tepat Jenis penelitian ini adalah deskriptif dan menggunakan pendekatan kualitatif. Observasi, wawancara dan dokumentasi digunakan sebagai teknik pengumpulan data dalam penelitian ini. Informan penelitian dalam penelitian ini adalah tetua desa, sekretaris desa, kepala dinas dan masyarakat desa. Alasan metode penelitian kualitatif ini adalah peneliti ingin terjun langsung ke subjek untuk mengkaji secara langsung keadaan yang ada, dimana beberapa gejala seringkali menjadi lebih dipahami ketika peneliti melakukan observasi langsung, wawancara mendalam dan tetap menggunakan metode tertentu. . . semacam dokumentasi. penerima langsung dari peneliti di tempat penelitian. Hasil kajian menunjukkan bahwa di Desa Jedong, Kecamatan Wagiri, Kabupaten Administrasi Malang tanggung jawab utama pelayanan terkait dengan prosedur yang telah ditetapkan menunjukkan hasil yang efektif ketika proses pelayanan dan sarana prasarana seringkali tidak ada. Cakupan infrastruktur yang memadai dan sumber daya manusia yang memadai merupakan salah satu faktor penunjang pelayanan, namun pemahaman masyarakat terhadap kelengkapan persyaratan dokumen yang akan ditangani dan perlunya peningkatan kualitas pelayanan sangat diperlukan. sumber daya manusia dan pemahaman meningkatkan tanggung jawab desa untuk layanan.

Kata Kunci : Tanggung Jawab Pelayanan

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Pelayanan publik adalah pelayanan atau sekumpulan pelayanan yang dihasilkan dari interaksi langsung antara orang dengan orang lain atau mesin yang menjamin kepuasan pelanggan (Barata, 2003; 30). Dalam Kamus Besar Bahasa Indonesia, pelayanan diartikan sebagai pemenuhan kebutuhan orang lain. pengaturan saat ini.

Akuntabilitas publik adalah dasar yang paling penting untuk proses pemerintahan yang efektif. Oleh karena itu, pegawai negeri bertanggung jawab kepada publik atas semua layanan dan hasilnya, dan dalam konteks administrasi publik, akuntabilitas publik memberikan informasi kepada pemangku kepentingan tentang layanan publik dan hasilnya. Pelaporan publik berfokus pada menginformasikan publik dan pihak lain yang berkepentingan. Tanggung jawab publik juga mengacu pada tanggung jawab asosiasi bisnis

Karena Indonesia memiliki peraturan perundang-undangan sendiri sebagai standar pelayanan publik sejak tahun 2009, Indonesia memiliki UU Pelayanan Publik No. 25 18 Juli 2009 Menurut undang-undang, pelayanan publik adalah pelayanan atau rangkaian pelayanan yang disediakan untuk memenuhi kebutuhan setiap warga negara dan penduduk atas pelayanan, barang, jasa dan/atau pelayanan administrasi. di dalam negeri sesuai dengan peraturan perundang-undangan. Penyedia layanan.

Transparansi dan akuntabilitas tumbuh di tengah tantangan pelayanan publik saat ini. Transparansi dan akuntabilitas juga merupakan beberapa prinsip untuk Mencapai tata kelola pemerintahan yang efektif. Untuk melaksanakan, transparansi dan akuntabilitas seluruh pelayanan publik sebagaimana diatur dalam UU Menpa hal tersebut dapat dicapai terutama pada aspek-aspek berikut: jurnal ilmu sosial dan politik, dana, waktu, Persyaratan, Prosedur, Informasi, Penanggung Jawab Berwenang, Pengaduan. Mekanisme, standar dan fasilitas. Seperti yang dijelaskan oleh Armunanto (2005:6), inefisiensi pelayanan publik saat ini sebagian disebabkan oleh ketidakmampuan penyedia layanan untuk memastikan transparansi dan akuntabilitas semua layanan publik.

Masalah dengan lembaga pemerintah menjadi perhatian utama masyarakat karena proses yang digunakan untuk memberikan layanan seringkali tidak konsisten. Hambatan yang ada seperti fasilitas produksi yang tidak memadai, tingkat kepegawaian yang tidak konsisten untuk menyeimbangkan beban kerja dan ruang yang tersedia, diskriminasi yang terus-menerus

terhadap layanan, dan keterlibatan masyarakat dalam memperoleh izin mendirikan bangunan (BMP) mencegah layanan yang ada berjalan dengan baik (Harry Ohno 2009). Pada saat yang sama, pemerintah juga mengharapkan perbaikan proses administrasi pelayanan publik dengan meningkatkan kualitas sumber daya manusia agar lebih efisien. Sekarang diharapkan pihak berwenang dapat meningkatkan fasilitas masyarakat yang ada. untuk menciptakan manajemen yang baik yang meningkatkan kinerja organisasi dengan memperbaharui institusi dan sistem publik yang ada dan memperkenalkan inovasi. Dengan demikian, kebutuhan masyarakat dapat terpenuhi dengan lebih baik.

2. Perumusan masalah

Berdasarkan pembuatan proposal skripsi ini, maka rumusan tugas tertulis adalah sebagai berikut.

1.2.1 Siapa yang bertanggung jawab terhadap pelayanan prima Desa Jedung Kecamatan Wagiri?

1.2.2 Faktor apa saja yang mendukung atau menghambat akuntabilitas pelayanan prima di Desa Jedung Kecamatan Wagiri?

3 Tujuan penelitian

Berdasarkan rumusan pertanyaan tertulis, tujuan penelitian proposal ini adalah untuk menentukan:

1.3.1 Mengetahui bagaimana proses akuntabilitas berjalan di Desa Jedung Kecamatan Wagir.

1.3.2 Untuk mengetahui faktor-faktor yang membatasi dan mendukung akuntabilitas pelayanan publik di Desa Jedung Kecamatan Wagir

4. Kegunaan Penelitian

Penulis menjelaskan kegunaan penelitian ini sebagai berikut:

1.4.1 Prestasi Akademik. Penelitian ini bertujuan untuk meningkatkan kualitas pelayanan publik dalam masyarakat dan menjadi bahan referensi dan tanggung jawab penelitian untuk implementasi tingkat layanan yang tinggi.

1.4.2 Penggunaan Kebijakan. Aplikasi yang diharapkan dan studi praktis:

1. Hasil penelitian ini berkontribusi pada implementasi gagasan yang bertanggung jawab pelayanan prima khususnya di desa jedung kecamatan wagiri.
2. Penulis sendiri diharapkan dapat mengembangkan keterampilan dan pengalamannya sebagai konduktor untuk mempelajari.

Stevania Novia Salvionita

ORIGINALITY REPORT

29%

SIMILARITY INDEX

26%

INTERNET SOURCES

10%

PUBLICATIONS

4%

STUDENT PAPERS

PRIMARY SOURCES

1	rinjani.unitri.ac.id Internet Source	9%
2	www.coursehero.com Internet Source	4%
3	www.scribd.com Internet Source	3%
4	core.ac.uk Internet Source	2%
5	adoc.pub Internet Source	1%
6	repositori.usu.ac.id Internet Source	1%
7	es.scribd.com Internet Source	1%
8	Erniati Erniati, Salimin A, Wa Ode Reni. "PELAYANAN PUBLIK E-KTP DI DESA TIRONGKOTUA KECAMATAN KABAENA KABUPATEN BOMBANA", SELAMI IPS, 2020 Publication	1%

9	cites.org Internet Source	1 %
10	repository.ub.ac.id Internet Source	1 %
11	repository.upi.edu Internet Source	1 %
12	rumahradhen.wordpress.com Internet Source	1 %
13	Deby Febriyan Eprilianto, Yuni Lestari, Suci Megawati, Trena Aktiva Oktariyanda. "PENDAMPINGAN TATA KELOLA PEMERINTAHAN BERBASIS DIGITAL SEBAGAI UPAYA ADAPTASI DESA DALAM PENYELENGGARAAN PELAYANAN PUBLIK DI ERA NEW NORMAL", Community Development Journal : Jurnal Pengabdian Masyarakat, 2021 Publication	1 %
14	Sri Sutjiatmi, Jihan Al Khanin. "Pengaruh Kualitas dan Motivasi Kerja Perangkat Desa Terhadap Pelayanan Prima di Desa Tembok Banjaran Kecamatan Adiwerna Kabupaten Tegal", Indonesian Governance Journal : Kajian Politik-Pemerintahan, 2019 Publication	1 %

Exclude quotes On

Exclude matches Off

Exclude bibliography On